
Reses Anggota DPRD H.Irman, Menjemput
dan Menjawab Aspirasi Masyarakat

Linda Sari - BUKITTINGGI.NEWSRELEASE.ID
Mar 2, 2022 - 20:41

Bukittinggi--Melalui agenda reses tahunan anggota DPRD reses dengan tema,
"Menjemput dan menjawab aspirasi masyarakat" H.Irman anggota DPRD kota
Bukittinggi komisi III, H.Irman, fraksi PPP daerah pemilihan kecamatan Guguk
Panjang, pada Rabu, (02/03).

H.Irman didampingi Yelrizon Camat Guguk Panjang yang mewakili Wako Erman

Reses Anggota DPRD H.Irman, Menjemput dan Menjawab Aspirasi Masyarakat



Safar, , Iqbal Lurah Pakan Kurai dan Zulkifli Yunefa ketua LPM Pakan Kurai
menyampaikan,  berdasarkan peraturan DPRD kota Bukittinggi no.1 tahun 2010
tentang perubahan atas peraturan,maka anggota DPRD itu wajib melaksanakan
reses.





Lebih lanjut dikatakannya, menjawab aspirasi dari masyarakat H.Irman, sesuai
anjuran  Walikota kita selaku anggota DPRD dianjurkan untuk mendirikan
Kelompok Usaha Bersama(KUB).dan menanggapi keluhan warga terkait
masalah drainase penyebab terjadinya banjir kala hujan deras,kita di komisi III.

Ditambahkannya, bersama PUPR telah mencanangkan program unggulan,
proyek drainase yang sekarang mangkrak di jalan Perintis Kemerdekaan Kota
Bukittinggi akan segera dilaksanakan itu akan menjawab keluhan masyarakat.

Menurut Irman, ditahun 2022 ini kita ada juga program bedah rumah dan
pembangunan masjid Jamik di Tarok dipo yang menelan anggaran Rp.600 juta
melalui dana pokir dan ditambahkan dengan APBD kota Bukittinggi Rp.100 jt.

Yelrizon.S selaku camat guguk panjang menambahkan,di daerah guguk panjang
ini,beliaulah yang pertama melaksanakan reses dan masih ada 8 anggota DPRD
lainnya,memang di daerah guguk panjang ini masyarakat banyak menanyakan
masalah drainase,yang selalu mendapatkan banjir kiriman dari wilayah Agam.

Kita juga mengusulkan melalui Pemko Bukittinggi dan Pemprov Sumatera barat
karena ini juga berkaitan zona wilayah, Bukittinggi sering mendapatkan banjir
kiriman dari Agam.

Beberapa warga juga menyampaikan keluhannya terkait bantuan UMKM dan
bantuan sosial, dan Alhamdulillah H.Irman menjawabnya dengan baik dan
masyarakat pun menunggu terealisasinya program tersebut dari pemerintah kota

"Kami juga akan masukkan ke dalam program Musrenbang tingkat kecamatan
dan kota,"pungkasnya.


